
 

  Fraktionsbüro der AfD Darmstadt  
       Business Park Pfungstadt 

             Werner-von-Siemens-Straße 2 

      64319 Pfungstadt  
             Tel. 0171 7841752 

          www.AfD-Darmstadt-Fraktion.de

                                  info@AfD-Darmstadt-Fraktion.de   

1 
 

 
 

An das Stadtverordnetenbüro      19.04.2022 
der Stadt Darmstadt 
Luisenplatz 5 a 
64283 Darmstadt 
 
 

 
Anfrage zum Thema Beschaffungen in der Stadt Darmstadt 
 
Folgende Fragen zu diesem Themenkomplex an den Magistrat: 
 
 

A. Beauftragungen von Unternehmen der Stadt Darmstadt außerhalb 
der EU 

 
1. Wie viele Beauftragungen ohne Vergabeverfahren gab es in den 

letzten fünf Jahren an Unternehmen im außereuropäischen Ausland 
und wie wurde die Leistungsfähigkeit der Unternehmen geprüft? 
 

2. Wie viele Beauftragungen mit welchen Vergabeverfahren wurden 
dabei in den letzten fünf Jahren durchgeführt? 
 

3. Welche Rechtsformen hatten dabei die Unternehmen in den letzten 
fünf Jahren, die den Auftrag erhielten (unbenommen mit oder ohne 
Vergabeverfahren)? 
 

4. Welche Auftragsvoluminas umfassten alle Aufträge in den letzten fünf 
Jahren, unbenommen ob mit oder ohne Vergabeverfahren? 
 
 
 
 
 

5. Welche städtischen Organisationseinheiten außer der Abteilung 
Beschaffung führten insbesondere Aufträge ohne Vergabeverfahren  
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         mit welchen Voluminas in den letzten fünf Jahren aus? 
 

 
B.  Beauftragungen von Unternehmen der Stadt Darmstadt innerhalb 

der EU 
 

6. Wie viele Aufträge wurden ohne Vergabeverfahren in den letzten fünf 
Jahren durchgeführt, und wie wurde die Leistungsfähigkeit der 
Unternehmen geprüft? 
 

7. Wie viele freihändige Vergabeverfahren wurden in den letzten fünf 
Jahren durchgeführt? 
 

8. Welche Rechtsformen hatten dabei die Unternehmen in den letzten 
fünf Jahren, die den Auftrag erhielten (unbenommen mit oder ohne 
freihändiger Vergabe)? 
 

10. Welche Auftragsvoluminas umfassten alle diese Aufträge in den   
      letzten fünf Jahren, unbenommen ob mit oder ohne freihändiger  
      Vergabe? 

 
11. Welche städtischen Organisationseinheiten außer der Abteilung  

           Beschaffung führten insbesondere Aufträge ohne Vergabeverfahren   
           mit welchen Voluminas in den letzten fünf Jahren aus? 
 
Für die AfD-Fraktion 
 
Fraktionsvorsitzender  Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 
Günter Zabel   Anja Swars  
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